

北海道内 4月に入り、歩行者事故増加 ～スピードダウンとわき見運転の防止～

- **スピード上がると・・・**
停止距離が長くなる
車のコントロールが困難になる
- **わき見をすると・・・**
その間も車は進む
信号や歩行者の見落としにつながります
しっかり前を確認して運転しましょう
- **特に、夜間は日中よりも見えにくくなります**
雨降りなどは、見え方が悪くなります
スピードダウンで安全運転に努めましょう

《止まる、見る、待つ 習慣で 事故防止》

《信号待ち、発進時の追突事故に注意しましょう》

《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

朝8時 信号のない横断歩道 横断中の女性、軽乗用車にはねられ重体

軽乗用車運転の女性を現行犯逮捕

◇気のゆるみ 事故は一瞬 命はひとつ◇

◇「ぼーっと運転」、漫然運転は死亡事故リスクが高い！◇

◇ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇

2023/4/3(月) 18:44

3日午前8時半ごろ、山形県の市道の信号のない横断歩道を右から歩いて渡っていた女性が、軽乗用車にはねられ、頭を強く打つなどし意識不明の重体となっている。警察は、軽乗用車を運転していた女性を現行犯逮捕した。現場は信号のない丁字路交差点。

昼の交差点 軽貨物車と衝突 自転車の女性死亡 ヘルメット着用はなかった 軽貨物車を運転、出勤中だった女性を逮捕

◇「人・自転車・バイクはいないだろう」と・・・漫然と運転することは危険です◇

2023/4/4(火) 9:27

3日午後1時前、埼玉県の県道交差点で、女性(51)の自転車と軽貨物自動車と衝突し、自転車の女性は搬送先の病院で死亡が確認された。女性はヘルメットを着用していなかったという。警察は、車を運転していた女性(57)を現行犯逮捕。同署によると、容疑者は勤務先に向かう途中で、「事故を起こしたことは間違いない」と供述しているという。

渋滞の列に2トントラックが追突 車5台が絡む玉突き事故

5歳の男の子を含む、6人がけが

◇気のゆるみ 事故は一瞬 命はひとつ◇

◇「ぼーっと運転」、漫然運転は死亡事故リスクが高い！◇

◇ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇

2023/4/3(月) 17:23

3日午前10時半ごろ、兵庫県の阪神高速神戸線で、「車4～5台の玉突き事故です」と事故の関係者から消防に通報がありました。現場付近は当時渋滞が発生していて、追い越し車線をゆっくり走っていた乗用車の列に2トントラックが追突して、トラック1台と前方の乗用車4台が絡む玉突き事故になったということです。この事故で4台の乗用車に乗っていた5歳の男の子を含む計6人が軽いけがをして、うち3人が病院に搬送されました。いずれも命に別状はないということです。